

Ataque Armado: dejan herido a escolta del diputado Federal en Chalco, Edomex

Un escolta del diputado federal Vicente Alberto Onofre Vázquez resultó herido de gravedad cuando la camioneta en la que viajaba fue atacada a tiros la noche de este viernes.

El incidente tuvo lugar en la carretera Ayotzingo-Chalco y ha dejado a la comunidad consternada por la violencia que parece haberse infiltrado en la región.

Según las primeras investigaciones, el escolta y chofer del diputado federal estaba al volante de una camioneta Journey de color negro cuando se produjo el ataque. Al circular por la mencionada carretera, desconocidos abrieron fuego contra el vehículo, hiriendo al conductor en el cuello.

El herido, identificado como Carlos "N", quien prestaba servicio en la policía estatal, recibió un impacto de bala en el cuello, con entrada en la región lateral derecha y salida en el lado izquierdo de la nariz.

A pesar de la gravedad de la herida, tuvo la fortaleza de mantener el control del vehículo y dirigió la camioneta hacia el hospital de Alta Especialidad de Ixtapaluca, donde recibió atención médica inmediata.

Los médicos del hospital estabilizaron al escolta, cuya vida corría peligro debido a la ubicación de la herida. El hombre se encuentra ahora en condición estable, en espera de su recuperación.

El diputado federal Vicente Alberto Onofre Vázquez no se encontraba en la camioneta en el momento del ataque, según las investigaciones en curso, ya que minutos antes los habian pasado a dejar a su casa.

Aunque la razón detrás de este atentado aún no está clara, el diputado y las autoridades locales están cooperando estrechamente para esclarecer los detalles y llevar a los responsables ante la justicia.

Cabe recordar que el diputado federal por el Distrito XXXIII de Chalco, fue presidente municipal de Chalco del año 2006 al 2008, y en el año 2018 sufrió otro atentado, del cual salió bien librado. El diputado llegó por el Partido Morena, pero renunció para sumarse al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y según fuentes locales, se perfila como el próximo candidato de la alianza (PRI-PAN-PRD), para ser alcalde de nuevo.

https://www.infobae.com/mexico/2023/09/30/ataque-armado-dejan-herido-a-escolta-del-diputado-federal-en-chalco-edomex/